## Frühling

Ein weißer Mantel macht sich derzeit in der Natur sehr breit,

der Frühling er ist noch ganz weit.

Der Schnee, die Kälte, wir müssen sie ertragen,

doch hört man manche nach dem Frühling schon fragen.

Man findet es so schön, wenn die Natur erwacht,

langsam zeigt sie ihre Pracht.

Blumen sprießen aus der Erde herauf,

an den Bäumen springen die Knospen auf.

Das Gemüht des Menschen wird sich heben,

denn er darf das Schauspiel live erleben.

Vieles haben wir, was wir, als materiellen Wert ansehen

doch brauchen wir nur, mit offenen Augen durch die Natur zu gehen.

Die Schönheit der Natur, sie bleibt uns oft verborgen,

weil wir uns zu sehr um uns selber sorgen.

Auch wir, blühen manchmal in einer gewissen Weise,

für andere Menschen und das ganz leise.

So ist der Frühling ein stilles erwachen,

für Mensch und Natur, das kann uns glücklich machen.